

Katholische Kirchenmusik Hirschhorn e.V.



Osterauftritte 2022 und Instagram-Account

Am Ostersonntag spielen die Musiker der Katholischen Kirchenmusik Hirschhorn morgens die alljährlichen Osterchoräle auf dem Hirschhorner Schloss. Um 8 Uhr erwartet alle Bürger der Stadt eine kleine Darbietung österlicher Blasmusikklänge zum Start in das Osterfest. Auch Zuhörer vor Ort sind dazu recht herzlich eingeladen. Die Musiker treffen sich bereits um 7:50 Uhr auf der Schlossterrasse.

Am Ostermontag um 11 Uhr begleiten die Musiker zudem den Ostergottesdienst in der Ersheimer Kapelle. Die Musiker treffen sich dazu um 10 Uhr auf der Empore zum Einspielen.

Seit kurzem besitzt die Katholische Kirchenmusik Hirschhorn einen eigenen Instagram-Account. Auf diesem werden ab sofort Informationen, Bilder und Videos zu den Auftritten, den Proben und dem Vereinsleben generell geteilt. Um auf den Account zuzugreifen, können Interessierte den untenstehenden QR-Code mit dem Smartphone scannen oder alternativ im Browser die Adresse [instagram.com/kkm_hirschhorn](https://www.instagram.com/kkm_hirschhorn) eingeben.

